

8月27日帰り学活の時間の時間を使って、飯綱校祭のステージバックの全校製作が始まりました。生徒会役員から2学年に作業の説明を聞いた後、体育館に用意された大きな模造紙に「白いペンキ」で手形をつけます。最初は恐る恐るペンキに手を付けていた2年生でしたが、指定された場所に手形をつけていくと楽しくなってはしゃいでいました。その姿を見て企画をした生徒会役員は「全校のみんなの手形でどんなステージバックになるのか楽しみにして欲しい」と期待に胸を膨らませていました。



8月9日長野地方子ども会ジュニアリーダー養成研修会に参加した2年生4名が報告に来てくれました。「昨年参加した先輩から聞き、自分を変えてみたいと思って参加した。」「他校の友だちができた」「いろんな人と対話したり協力して活動したりしてすごく楽しかった」「これから学校のリーダーとなる自覚ももてるようになった」と感想を話してくれました。これからの成長に期待しています。



ふれあい学級の生徒が自分たちで収穫した夏野菜を使って、栄養教諭の先生に指導を受けて飯綱町のソウルフード「やたら」を作りました。キュウリやナス、オクラに加え「みそ漬」が入っているのがポイントです。担任の先生が「生野菜を食べられない生徒が、おいしいと言って食べてくれました」と驚いていました。



図書館の入口を飾る黒板アートが新しくなりました。描かれたコスモス、ハス、アンズリウムの色とりどり花から生徒の技能の向上が伺えます。制作した生徒に立体的に描くポイントを聞いてみると「輪郭をぼかしたり、濃淡をつけたりする工夫をしています」と話してくれました。ぜひ図書館にお出かけください。